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私奔是偶然事件
记者(以下简称记)：我想问你的是，

在私奔之前，你考虑了多久？还是一时冲

动，心血来潮？

王功权(以下简称王)：心血来潮说不

上……我妻子对我蛮好的，应该说，我和

她之间有很深的感情。

记：但是这不能取代你想要的爱情？

王：我没有说这是不是爱情，因为我

不知道爱情的定义究竟是什么……

记：但是在很多人眼里，你和王琴的

爱就像一场大火……

王：大家谁也不敢保证自己的生活里

就不会发生这样突发性的事件，这种突发

性事件会让你变得很尴尬，很局促，很为

难。这种突发性的事件有的人会处理得

好一些，有的人处理得不是很好。

记：你指的突发事件是？

王：是私奔当天晚上发生的意外事

件。太太发现我和王琴见面，我觉得没有

办法面对，临时选择和王琴出走。

记：私奔的念头是那一刹那产生的？

王：是的。因为很尴尬回去怎么面

对。

记：你对你当天的那个选择，后悔吗？

王：我现在和我的太太在一起。

记：这算是个最终决定吗？

王：可能就会选择和她在一起了。

王功权发表私奔宣言的42天后，他回归：“再尴尬的事情也要面对。王琴建议并送我回到北京处理家里事情。目前我在

家。我本说过不再公布个人情感私事。但网上又有媒体和好奇之人开始八卦我回家的事，又有很多朋友关心询问。为避免事

态恶化，导致各种混乱的舆论进一步伤害亲人，我做以上说明。我有错。请大家理解我们的压力，给我们一点安宁。”

这条微博，仅仅被转发了2101次，而与被转发了7万多条的私奔宣言比，没有人关心王功权回不回家。在此之前的6月2

日，鼎晖的董事长吴尚志做了个决定：同意多年的合作伙伴王功权辞职，其职务将由鼎晖的另一位合伙人黄炎接替，但正式辞

职时间是2012年1月1日，也许在多年后的王功权看来，这段职业生涯的终结，带着些许酸涩。 宗禾

主动提出分手
记：你们在一起相处的一个多月是怎

么度过的？旅行？

王：我们不能出门旅行，因为太多人盯着

我们。我们只能找个地方住下来。家里有太

多的事情需要处理，需要面对。所以她最后

把我送回家，希望我自己去面对这些事情。

记：最后这个分手的决定，是谁做出的？

王：(沉默)王琴。

记：你听到她的这个决定，是什么感

觉？如释重负？

王：(叹息)

记：真正私奔的感觉是什么？快乐

吗？有没有预想中的幸福和快乐？

王：我和王琴在一起是快乐的。但是

并不意味着不存在那些压力。

记：她要求你回去处理，是不是她已

经明白她和你没有将来了？

王：不是这样。她抱着能处理下来就

在一起，处理不下来就分开的态度。

记：你是什么时候知道自己处理不下

来的？

王：（叹息、眼睛红了)一回家看到孩

子和太太的时候，我就知道完了，够呛。

因为人都不容易……

记：你把你的决定告诉王琴了？

王：我没有告诉王琴，是她根据情况

猜到了。她主动说了分手。

记：你怎么回答的？

王：我说，我先陪陪她吧，下一步，我

还没有想好。真的是这样。

道歉没有意义
记：你回到家的时候，你太太对你说

了什么？

王：(苦笑)她没有说什么，她就苦笑

了一下。没有责怪我。

记：没有提这件事？

王：不太讨论。

记：那代表她原谅你了吗？

王：我不知道你所说的原谅是什么概

念。如果说这事跟完全没有发生一样肯

定不可能，但是没有觉得关系怎么不好。

记：你没有向她道歉？

王：道歉是没有意义的。她知道在

这件事之前我的态度，她知道这是个突发

的事件。她是了解我的。

记：我很敬重你的妻子，她是这个事件

中最无辜的受害者，却没有追究你的背叛

和私奔，却如此大度地表态希望你回家。

我想，不是所有女性都能够做到像她一样

有胸怀……你后悔爱上或者爱过王琴吗？

王：不后悔。

记：你不觉得这种感情是要被某些东

西所控制、约束的吗？

王：我当然认为是应该约束。但是

约束和控制是它的社会属性，并不代表它

的发生。

记：你在回家之后，发表了微博，承认自

己有错，这代表了什么呢？

王：(沉默)

我说我有错。

记：你是否觉得牺牲了自己的公众形象？

王：这种公众形象会让自己很累。

记：觉得可惜吗？

王：不。我早就想退出商界，另外这

跟我的价值观有关。如果注定我早晚有

一天从云端掉下来，现在不是很好吗？我

从来没有像现在这样可以自由地安排我

的时间，做我想做的事情。

记：最后问你一个问题，你觉得你是

个不负责任的男人吗？

王：了解我的人都知道，我不是个不

负责任的人。虽然这件事是错的，率性

的、冲动的，但是他们不会认为我是不负

责任的。我的率性和冲动会带来很多的

麻烦，所以身边的人，包括我的同事，都不

会那么奇怪，因为我就是这样一个人。

我不是不负责任的人

事件回放
5月16日深夜，很多网友都被一

条爆炸性的微博惊醒，一时间亢奋不

已。23 时 21 分，知名投资人王功权

突然发微博称要与王琴私奔，微博发

出后，引起网友的热烈讨论。截至

17 日 20 时，该微博被转发 7 万多次，

评论3万多条，而王功权的粉丝也达

到 47 万。很多名人对此议论纷纷，

网友更称其为网络上“最高调的私

奔”。有人认为这非常浪漫，也有人

指其炒作，事实上二人是去开了一家

新公司。

经济高速发展之际，紫蓬山作为合肥

4A景区也同步拉升了旅游业快速发展的大

幕。随着众多国内外商业大鳄的加盟，一个

接入世界先进理念的商业平台呼之欲出。

万振紫蓬老街商业黄金点，紫蓬山财

富起飞点

紫蓬山一直被世人称为：“庐阳第一名

山”。层恋叠嶂，山环水绕，森林茂密，具有

丰富的自然景观，尤以怪石、奇树、碧水、珍

兽为四大特色。还有众多名胜古迹，如：三

国时代的西庐寺、宋朝的白云寺，五百罗汉

雕塑，周瑜读书处、洗砚池、文昌阁、李典墓

等。被国家旅游局定为 4A 级风景名胜

区。近年来，得利于旅游经济的发展，紫蓬

山成为了外地游客来到此的必游之处。

建设中的紫蓬老街将再现千载中华盛

世，光复百年集市风情，琳琅满目的美食，

异彩纷呈的古典文化建筑，满足消费多元

化，清晰、规范、特色的商业格局具有超强

的购物吸引力，将大大延长消费者的逗留

时间，紫蓬老街代表了紫蓬山未来商业发

展的方向。对于商铺投资者来说，至关重

要的不是本钱，而是未来发展的前景，紫蓬

老街无论是商业文化，还是景观资源优势，

以及本身的文化氛围和对景区商业具有决

定性的经营管理，都具有革命性的优势，发

展前景之广阔不言而喻。所以，对商贾们

来说，紫蓬老街景区商铺是财富源起飞点。

百年经典老街，特色前所未见

紫蓬老街位于合肥紫蓬湾的研磨项

目。该项目倾注了万振地产极大的财力、

物力、人力，旨在打造一个合肥独一无二

的、高品质极具特色的商业街组成，建成后

将填补紫蓬山大型商业的空白。

紫蓬老街由一个大型主题餐饮和两个

餐饮集群组成，并与各地特色餐饮串联，以

曲艺表演引领、怀旧行为穿插，在独特文化

氛围中，链接各业态，形成独具一格，令百

万游客留恋往返之所。整条街还人性化地

引入情景式美容、洗浴、购物、干洗、便利洗

车等配套设施，享受自然与美食的同时，更

能享受现代科技下的便利生活。

紫蓬老街由五座四合院组成，其中一

号楼至五号楼各具风采。

中式私人会所，坐落于纯山纯水之间，

实属安徽首家，远离城市喧闹，亲近自然至

美，款待贵客，赏景，品茶，论商务。

万振紫蓬老街，演绎消费天堂

紫蓬老街由万振集团12年扛鼎力作，斥巨

资倾力打造的旅游综合项目，项目选址在紫蓬

山中，整体包含一期商业街，打创紫蓬老街光

复中华千年繁华盛景，总面积1.8万平米。二期

别墅项目。紫蓬老街不久将在紫蓬山下亮剑。

紫蓬老街，财富引擎

紫蓬老街周边商机更是无限辐射三大

财富版块，为紫蓬老街价值添一份保险。第

一圈层辐射，紫蓬山靠近经开区、政务区、西

南50万人群直接辐射。第二圈层辐射，合肥

市人口600万人，近年来合肥快速发展，交通

便利，紫蓬山成为合肥人节假日旅游首选之

地。第三圈层辐射，紫蓬山地处肥西，占据

206国道，接连南京芜湖六安等地，随着近年

来旅游经济的发展，大量涌入的客流，成为

紫蓬山不可忽视的经济能量。

最后告诉大家一个好消息，紫蓬老街

现场营销中心即全城公开，恭迎莅临鉴赏！

名山老街互相映 景点财富喜联姻

王功权与妻子旧照

王功权


